

AN 90/10253

070260 06/07/1990.

Señor

Presidente de la República  
Patricio Aylwin Azócar.

Estimado Señor:

Antes de expresar el motivo de mi carta  
le deseo mucho éxito en su mandato.  
Y recibe mi saludo sincero.

Señor Presidente esto es la segunda parte  
que le dijió, ya que la primera del, Rey fue  
extraviada; luego dirección nominada es  
le di su residencia particular; por eso punto  
que del, Rey fue olvidada, como no recibí respuesta  
nuevo e insistir, con estas letras directamente  
a la moneda.

Señor Presidente deseo con mucha fe  
y esperanza una audiencia con usted.

Por el siguiente motivo: Somos una familia  
con once años de matrimonio con dos  
hijos cuyos edades fluctúan entre diez y  
cinco años, estudiantes de E. Básica.

Tenemos un problema gravísimo de  
pensión, en estos momentos vivimos  
en una fase prestada cuyo dueño, no  
tiene idea que la habitamos, como el

dijo de apretarnos de que ella le habito,  
nosotros no tenemos recursos para pensar  
en trabajar bajo techo, yo que mi marido  
este sin trabajo hace aprox. un año y  
medio y yo por igual condición, he  
recurrido a la ayuda municipal, pero  
como no pertenecemos según ellos a  
la extrema pobreza. No hay ayuda, bueno  
esto es evidente porque somos personas  
de clase media, es decir de ex. clase media  
que jamás pensó. En una crisis financiera  
en la cual estamos pasando, sin obtener  
ayuda familiar, ni Social; Por eso he  
recurrido a Ud. como última alternativa  
para que me ayude. por lo menos para  
que se entere. lo que padecemos los  
parejas de matrimonio de 35 años de  
edad (ojo) no somos los únicos somos  
muchos que estamos desamparados  
de toda ayuda Social. y de gobierno.  
No piense que estamos esperando que  
los pesos nos lleguen a casa, hemos  
buscado trabajo tanto, en Sgo, como  
en Antofagasta y Pto. Montt. parece  
ser que la mala suerte nos persigue

Señor Presidente no estoy pidiendo que  
me de una moneda, si, no que me  
ayude prestándome, alguna moneda  
hasta que obtengamos un trabajo y poder  
cancelar un arriendo y vivir dignamente.  
Por favor, no olvide mi petición, y por  
gracia del mundo solo mi parte al  
paseo de los papeles.

Señor Presidente también quiero aportar  
una idea, aunque sea descabellada.  
Para la descontaminación, que la  
locomoción colectiva llegue a las estaciones  
del metro, esas estaciones flares, y que en  
el centro no ande nada, pero, nada de  
vehículos, excepto los de utilidad pública  
que en este área se usen bicicletas  
como las de japon; con toldo. En estas  
recién están saliendo para motor. Podrían  
modificarse ¿no le parece? y así también  
me e me mucho trabajo para los hombres.  
Bueno no quiero molestarlo más mi  
duras de su tiempo precioso mego a  
usted. disculpa este atropellado sea  
escrito con mi puño y letra, pero no  
tengo otro medio.  
Agradeciendo y esperando nuestro

Respuesta. Que Dios la bendiga.

Lo Saluda a ti e a tu.

Benedicte Ruiz Fortis.

C.I. 6.901.733-9.

Turranque #3510

Villa, Mucul - Comuna Mucul  
Stgo.

